Antrag Nr. 24-O-09-0025 CDU-Fraktion

Betreff:

Ein neuer Bouleplatz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, eine geeignete Fläche für die Einrichtung eines Bouleplatzes bereitzustellen. Gut geeignet wäre hierfür zum Beispiel ein Teil im südöstlichen Zipfel des Grundstücks Flur 26 Flurstück 56/1 unmittelbar unterhalb der Toilettenanlage auf dem Pfingstbornge-lände.

Der Ortsbeirat ist bei der Standortprüfung unmittelbar einzubeziehen und steht für einen Ortstermin zur Verfügung.

Begründung:

Auf dem Areal der alten Grundschule ist seit vielen Jahren eine Gruppe begeisterter Bürgerinnen und Bürger dem Boulespiel nachgegangen. Seit dem Auszug der Grundschule aus dem Gebäude wurde der Gruppe die Grundstücksnutzung untersagt, sodass ein alternativer Bouleplatz einzurichten ist.

Wiesbaden, 11.06.2024